

加茂商工会議所 女性会会報

令和5年度 第1号

道

発行 加茂商工会議所女性会 広報委員会 令和5年8月発行

〒959-1313 加茂市幸町2-2-4 TEL 0256-52-1740 FAX 0256-52-4100 URL <http://www.kamocci.or.jp/> E-mail : info@kamocci.or.jp



会長ご挨拶

会長 中尾 明美
(ソレイユファミリー)

この度の役員改選で本年度会長を務めさせていただく事になりました。皆様、宜しくお願い申し上げます。

平成24年から4年間、皆様に支えていただきながら会長を務めさせていただきました。今回2度目の会長職となりますが、本年度は大きな事業が二つ控えております。

一つ目は10月5日、6日新潟市の朱鷺メッセで開催される全国大会です。全国から2,500名の女性会員の皆様が新潟へ来られます。加茂女性会は主催者側として受付を担当することになりました。ご参加の皆様2日間長時間になりますが、宜しくお願いいたします。

二つ目は10月27日、加茂女性会創立40周年記念式典を開催する運びとなりました。記念講演には、トキエア㈱の長谷川社長様にお越しいただくことになっております。この二つの大きな事業を会員の皆様のご協力のもと成功させて参りたいと存じます。本年度は、4名の新入会員をお迎えすることができ、力強い限りです。

皆様、本年1年女性会の活動に、ご理解とご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

●第1回県内女性会正副会長会議

(R5.7.3)

県内女性会による正副会長会議がホテル日航新潟で開催され、令和5年度の活動について意見交換を行いました。

女性会創立40周年事業のご案内

日時 令和5年10月27日(金) 午後4時～(予定)

会場 加茂市産業センター 他

内容 記念式典・記念講演会・祝賀パーティー

〔記念講演会講師〕

トキエア株式会社

代表取締役 長谷川 政樹 氏

※詳細は、後日、ご案内いたします。

全国商工会議所女性会連合会 第55回新潟全国大会について

いよいよ全国大会まで約2カ月となりました。

加茂女性会の皆様には、受付作業をはじめ当日の運営にご協力いただきますが、どうぞ、よろしくお願い申し上げます。

日時 10月5日(木)～6日(金)

・5日:記念講演会/懇親会/物産展

・6日:全国大会/物産展

※会場の朱鷺メッセまではマイクロバスで移動

※5日午前には新潟県の女性会連合会「発足式」を行う予定ですので、よろしくお願い申し上げます。

(写真撮影あり)

全国大会の内容はこちらをご覧ください。



●女性会通常総会・5月例会 (R5.5.22).....

加茂商工会議所女性会総会 並びに五月例会に参加して

石附 孝子
(梅花屋仁助)

5月22日(月)、加茂商工会議所女性会の通常総会並びに5月例会が(有)天神屋会館様を会場に開催されました。

会員参加のもとご来賓に加茂商工会議所、会頭 木戸信輔様、専務理事 佐藤健一様をお迎えし盛大に行われました。

なにより嬉しかったのは、念願の新しいお仲間が増えたことです。新年度よりなんと4名の方より入会頂きました。会員メンバーのご努力と商工会議所事務局様のご協力があってこそその結果と思っています。とても嬉しかったです。

当日は例会場の雰囲気は違っておりました。広い会場が狭く感じる程活気があり、はち切れんばかりのエネルギーに満ち溢れている感覚を受け、会員が増えるとはこう言うことなんだと実感いたしました。

会長中尾明美さんの挨拶の後、其々議事が進められ、報告事項として来たる10月5・6日に開催される新潟全国大会に向けての進捗状況の説明があり、その後10月27日に開催される女性会創立40周年記念事業についてのお話がありました。

女性会の大事な行事が目白押しです。身の引き締まる思いがいたします。

総会終了後の例会では、加茂商工会議所会頭木戸信輔様より講話をいただきました。テーマは「加茂商工会議所の現状、今後の取り組み等について」と題し「町おこし」について熱くお話しいただきました。

加茂が活気ある街にするために加茂を観光地に行きたい。今、加茂に何が無いのか？より、何があるのか？という発想で、埋もれている物を探して観光地にする為の仕掛けをしていく。そのためには産学官農金の垣根を超えた連携が必須である。今後の会議所の使命は加茂を元気にするために何が出来るか問題提起していくと。未来のため、子供たちの為に精力的に討論していくつもりです。と仰っていました。時折偉人の格言を用いてお話しされるのですが浅学の私には少し難しく理解する事に時間がかかってしまいました。体が沸々と得体の知れない物が湧いてくるような感覚を覚えました。お話を聞くことが出来て良かったです。



エコキャップ活動報告

当女性会では、社会福祉活動の一環としてエコキャップ回収運動に取り組んでおり、市内問わず大勢の方が窓口にて持参され、ご協力いただいております。

本年度より、月に1回、加茂高校のボランティア部の生徒たちが会議所を訪れ、女性会メンバーと一緒に整理をし、後日、餅二シトクさんへお届けいたしました。

今後も回収運動を続けてまいりますので、ご協力をお願いいたします。

エコキャップ運動の流れ

回収されたエコキャップは粉碎され、再資源化事業者へ売却されます。その売上が発展途上国の子ども達をポリオなどの病気から守るために活動している「NPO法人世界の子どもにワクチンを日本委員会(JCV)」へ寄付される仕組みです。



新潟全国大会に向けた マナー講習会の感想

木下 桂子
(株丸三包装)

今年は特に暑い夏ではありますが、とても大切な事に気づかせてくれた講習でした。

まず、最初の挨拶から講師の北村先生のパワーに引き込まれました。

内容は本当に普段何げなく私たちが行っている行動の一つひとつを確認して、さらに発見、納得の連続でした。

合言葉は「笑顔」「ぶりっ子」「自分以外はお客様」楽しい雰囲気が進みました。

特に「ぶりっ子」は3倍！ということで長く忘れていた言葉ではありましたが、若かった頃のアイドルを思い出し練習してみました。相手を不快にさせない、気持ちよく進行していくための行動は意外と意識しないとできません。

椅子の座り方、手の上げ方、名刺交換、物の渡し方お客様からみた自分の立ち位置、お客様からお訊ねがあった時のご案内の仕方などなど。

実際に皆さまの前で歩きながらお客様をご案内する場面では、かなり緊張してギクシャクした動きになってしまいました。

さすが、参加した女性会の皆さまは普段から接客には慣れていて立ち姿も美しかったです。

10月には私自身初めての女性会全国大会に参加致します。緊張もあると思いますが、全国から新潟に

お越しくださる皆様を気持ちよくご案内できるようまた新潟のいい印象を持って頂けるように、今一度顔、行動を復習していきたいと思います。

最後にこの貴重な体験を今後は職場でも生かしていけたらと思っております。



6月



7月



